

# *Des organisations yéménites solidaires de Cuba saluent le retour des 3 antiterroristes cubains qui étaient en prison aux États-Unis*

---



Sanaa, 19 décembre (RHC).- L'Association d'Amitié Yémen-Cuba a félicité le peuple et le gouvernement de notre pays pour la récente libération des trois combattants antiterroristes cubains qui étaient prisonniers aux États-Unis.

Dans un communiqué officiel rendu public hier par le site web de l'organisation, les activistes yéménites saluent le retour à la Patrie de Gerardo Hernández, de Ramón Labañino et d'Antonio Guerrero, qui ont rejoint leurs frères de lutte René González et Fernando González, qui se trouvaient déjà à Cuba après avoir purgé la totalité de leurs peines injustes.

De nombreuses publications et de médias yéménites ont également réaffirmé leur solidarité et leur engagement envers la juste cause des 5.

Pour sa part, le président équatorien, Rafael Correa, a adressé une forte accolade de son peuple aux trois antiterroristes cubains récemment libérés. Il a signalé qu'il nourrit l'espoir de voir les États-Unis lever le blocus qu'ils font subir à Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/41499-des-organisations-yemenites-solidaires-de-cuba-saluent-le-retour-des-3-antiterroristes-cubains-qui-etaient-en-prison-aux-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**